

Begriffe : Schloss / Ortenberg, Gott sei Dank, Jugend,  
Schimmelsturm, Landvogt, Rand, Einhorn,  
Drahtesel, cremig, fame, Friedhofblond, am Start



Es war einmal wo länger Zeit eine blonde Hand in einem roten Kleid mit 4 Kindern und 3 Rindern im Schloss Ortenberg hatte Sie ihr Gemach, wo sie seit ihrer Jugend, im Schimmeleham auf einen Prinz wartete, der auf einem glänzend weißen Einhorn daher geritten kommt. Und Gott sei Dank kam eines schönen Tages jemand um die Ecke! Doch leider war es nur der hässliche alte Landvogt den auf seinem Drahtesel ankam. Sein friedhofsblondes Haar wehte im Wind und zu ihrer Überraschung hatte er ein super cremiges Schokoladeneis am Start. Es war so ultra cremig und delizie, dass sie auf die Idee kam: damit werden wir fame!! Und so zog sie mit ihm, den Kindern und den Kindern von Stadt zu Stadt um das Eis zu verkaufen. Und sie waren trich und fame und Glücklich bis an ihr Lebensende! Und wenn sie nicht gestorben sind verkauften sie noch heute ihr himmlisch cremiges Schokoladeneis!